

## Des bénévoles décorent eux-mêmes **La Roquebrussanne**



Comme chaque année, à l'approche des fêtes, une quinzaine de bénévoles a investi le centre-ville pour orner places, rues et ponts. Depuis 2010, cette « Belle équipe » aide les services communaux qui, de leur côté, fournissent matériel et assistance technique. Depuis le 15 octobre, chaque mardi et jeudi, le petit groupe se retrouve dans les anciennes écoles pour redonner vie aux décorations et pour en créer de nouvelles. Non sans avoir une pensée émue pour Nadine, récemment disparue, et qui avait conçu la cheminée dressée près de la boulangerie. Une fois prêts, tous rallient les lieux stratégiques de la ville et installent leurs réalisations. Comme ce beau chalet, situé à l'entrée du village, ou bien le majestueux traîneau du Père Noël, qui trône place de La Loube. Une boîte à lettres y a été placée afin de recueillir le courrier destiné au bonhomme en rouge (*qui répondra à tous ceux qui auront donné leur adresse, Ndlr*). Des forêts de sapins blancs ont même poussé tout près de la mairie, tandis que quatre ponts ont été illuminés. Une patinoire fait face au *Bar des Sports*. Dès le 15 décembre, un train entier fera escale place Sainte-Marguerite. Enfin, chaque soir dès 17 heures, le village brille de mille feux, offrant un spectacle féerique. (Photo J. H.)